

もちづき亮佑 衆院大阪18区 国政対策委員長

活動ニュース No. 11



2020.08.31 発行：日本共産党 衆院大阪 18 区選対本部 Tel:072-437-8411/Fax:072-437-8414 【部内資料】

9/17 泉州市民連合 市民共同宣伝@泉大津駅前 (9/21 Facebook 掲載)

「今こそ市民と野党の共闘で政治を変えるときだ」と力を込めて訴え



17日の夕方、泉大津駅前で行われた泉州市民連合 市民共同宣伝で、日本共産党 衆院大阪 18 区国政対策委員長として登壇しました。

この宣伝が行われた前の日にも新型コロナウイルス感染者は大阪で78人にも上っていた状況で、やはり、いま政治がやらなければいけないことは感染拡大を押さえ込むために全力を挙げることです。

まともな対策を打ち出せなかった安倍政権、それを継承すると言っている菅政権、都構想を優先する維新政治・・・今の政治に任せてはもうだめです。今の政治を根本からひっくり返さなければいけません。日本では過去30年程、大企業が儲かればそれでいいと、公の役割をいい加減にして、病院も保健所も削減する新自由

主義の政治が続いてきました。この政治の在り方を、新自由主義の根っこの部分からひっくり返さなければいけないのです。それをやろうというのが市民と野党の共闘です。

スピーチでは、最後に、「今の政治はおかしい””自民党や維新に任せていても世の中はおかしくなる一方だ””と思っている全ての人が力を合わせるときが来ている、いまこそ一緒に市民と野党の共闘で政治を変えようと力を込めて訴えました。

この日の宣伝では、立憲民主党 大阪 18 区総支部長の川戸康嗣さん、緑の党泉大津市議の高橋登さんのほか、法律家や市民団体などからも訴えがありました。